

Betreff: Re: Ergebnisse

Von: Kirsten Düsterhöft <kirsten.duesterhoeft@ekir.de>

Datum: 21.01.2021, 13:03

An: Ursula Klützke <uschikluetzke@t-online.de>

Liebe Frau Klützke,

die evangelische Kirchengemeinde bedankt sich ganz herzlich bei Ihnen und Ihrem Team der Frauenunion sowie der Kreissparkasse für die diesjährige Wunschbaumaktion. Wir sind sehr dankbar, dass die Aktion auch in diesem Jahr unter den erschwerten Corona bedingten Umständen stattfinden konnte. Gerade durch die Pandemie erleben wir, dass immer mehr Menschen in prekäre Lebenssituationen geraten, weil Minijobs wegfallen oder die Betriebe Kurzarbeit angemeldet haben. Die Empfänger unserer Wunschbaum Päckchen waren Menschen im Alter zwischen 21 und 82 Jahre, die sich über verschiedene Gutscheinkarten gefreut haben. Diese Gutscheinkarten bieten den Menschen die Möglichkeit, das Geschenk ganz nach ihren Wünschen selbst auszusuchen. Für viele Beschenkte ist das ein ganz besonders Erlebnis. Herzlichen Dank, dass Sie wieder an uns gedacht haben. Und herzlichen Dank an alle, die auch in diesem Jahr wieder die Geschenke so liebevoll eingepackt und gestaltet haben!
Ihre Kirsten Düsterhöft

Wunschbaumaktion

Betreff: Wunschbaumaktion

Von: Robin Garrels <robin.garrels@lebenshilfe-mettmann.de>

Datum: 28.01.2021, 14:10

An: 'Ursula Klützke' <uschikluetzke@t-online.de>

Guten Tag Frau Klützke,

anbei eine kurze Information zu der Wunschaktion:

Das wichtigste zuerst: Die Geschenke sind alle bei den Bewohner angekommen und es hat sich jeder sehr darüber gefreut.

Zwar gab es eine kleine anfängliche Unsicherheit, ob jedes Geschenk auch mit Namen versehen wurde, diese Unsicherheit löste sich allerdings schnell in Luft auf. Denn als einige Geschenk ausgepackt wurde, befand sich oft eine sehr liebe Grußkarte mit dabei und jedes Geschenk konnte zugeordnet werden!

Wir möchten uns nochmal im Namen der Bewohner und Mitarbeiter für diese tolle Aktion bedanken, die gerade in einer eher schwierigen Zeit für ein Lächeln gesorgt hat!

Mit freundlichen Grüßen

Robin Garrels

Betreff: AW: Wunschbaumaktion

Von: kita-nonnenbruch <kita-nonnenbruch@caritas-mettmann.de>

Datum: 02.02.2021, 12:18

An: Ursula Klützke <uschikluetzke@t-online.de>

Entschuldigung, Sie sind mir durchgegangen !

Die Freude war wie immer groß, gerade in der im letzten Jahr vor Weihnachten unruhigen Zeit mit der Aussicht auf evtl. Kita & Schulschließungen war es wieder eine schöne Überraschung für die Eltern.

Einige konnten wir durch gesundheitliche Gründe erst nach den Feiertagen erreichen, zum Teil wurde " nachgefeiert" , ich weiß aber auch dass das Geschenk dann jetzt zum nahen Geburtstag verschenkt wird, auch das ist eine Unterstützung für die Familie.

Und wie immer kamen Rückmeldung des Dankes das an Sie bzw. ihre Kinder gedacht wurde und auch wie liebevoll alles verpackt und begleitet war.

Also von uns Allen ein herzliches Dankeschön an die Spender aber auch an Sie als Akteure.

Mit freundlichen Grüßen

i. V. Kirsten Langenkamp
Einrichtungsleitung

Auch die AWO läßt herzlich grüßen. Alle Geschenke waren angekommen und die Gutscheine wieder als der hit angesehen.
Herzlichen Dank und bis zum nächsten Mal.

----- Original Message -----

From: Pastor Nuszer, St. Suitbertus

To: otto.grunwald@t-online.de

Sent: Sunday, January 31, 2021 9:09 PM

Subject: WG: Wunschbaum Rückmeldung

Liebe Frau Grunwald,

da ich die Mailadresse von Frau Klützke nicht habe (Sie wollten mir diese schicken!), schicke ich Ihnen meine und die Rückmeldung von Frau Niehaus.

Ich habe das Geschenk einer jungen Familie aus Polen übergeben. Sie waren sehr überrascht, dass man an sie gedacht hat und waren sehr dankbar. Es war eine richtig schöne Überraschung für sie und eine echte Hilfe, denn die finanzielle Not ist ja bei dieser Familie spürbar.

Auch einer älteren Dame habe ich das Weihnachtsgeschenk übergeben. Sie bedankte sich ganz herzlich dafür beim Tee und Weihnachtsplätzchen und wiederholte mehrmals im Gespräch, dass es Leute gibt, denen es viel schlechter geht als ihr.

Bitte leiten Sie diese Mail an Frau Klützke weiter. Danke

Lg

Pastor Nuszer

Von: niehaus [mailto:niehaus@kyriake.de]

Gesendet: Sonntag, 31. Januar 2021 14:09

An: pastor-nuszer@kyriake.de

Betreff: Wunschbaum Rückmeldung

Bei dem Ehepaar, hat der Mann sich so gefreut, dass er sogar auf dem Flur getanzt hat, soweit dies seine Beine dies erlaubten.

Die alleinerziehende Mutter mit dem kranken Sohn war so überrascht, dass nicht nur ihr Sohn etwas bekam sondern sie auch, dass sie Tränen in den Augen hatte.

Bei der Aussiedlerfamilie kamen mir die Kinder schon auf der Treppe entgegen, weil sie mich aus dem Fenster gesehen hatten.

Die Reaktionen der Beschenkten sind immer wieder ein Grund die Aktion im nächsten Jahr zu wiederholen.

Danke!

Lieben Gruß

Gemeindereferentin Ellen Niehaus

Sehr geehrte Frau Klützke ,

Im Namen der Bewohner nochmals vielen lieben Dank , für die Aktion „ Wunschbaum „ , trotz der jetzigen außergewöhnlichen Situation hat Ihr Verein, unseren Bewohnern

Viel Freude , Glück und schöne Überraschung , unter den Weihnachtsbaum gebracht .

Die Geschenke waren sehr liebevoll eingepackt und wohlüberlegt . Wir im Sozialen Dienst hatten die Idee , unseren Bewohnern während der Pandemie einen Lebenssinn , Glück, Motivation und Lachen im Gesicht zu verschenken.

Alle Geschenke für unsere Bewohner von Ihrem Verein haben die Idee auf den Punkt getroffen , es war Freude, dass Sie an die Bewohner gedacht haben und ganz viel Dankbarkeit .

Mit freundlichen Grüßen

Yvonna Adamski

Diakoniezentrum Heiligenhaus

Sozialer Dienst

Betreff: AW: Ergebnisse

Von: Neubauer Katrin <neubauer@domizil-wohnfuehlen.de>

Datum: 12.01.2021, 13:10

An: 'Ursula Klützke' <uschikluetzke@t-online.de>

Hallo Frau Klützke,

ich wünsche Ihnen ebenfalls ein frohes und gesundes neues Jahr. Ich war zwar bei der Bescherung nicht dabei, meine Kollegin berichtete mir, dass sie trotz aller Maßnahmen versucht haben eine festliche Atmosphäre zu schaffen. Durch die liebevollen Geschenke, hatte sie das Gefühl, dass dies besonders geglückt ist. Wir bedanken uns ganz herzlich und haben, vor allem zur Zeit bemerkt, wie tröstlich es ist, wenn andere sich Gedanken machen.

In diesem Sinn, bleiben Sie gesund und richten auch den anderen Helfern ein dickes Dankeschön von uns aus.

Mit freundlichen Grüßen

AW: Ergebnisse

Betreff: AW: Ergebnisse

Von: Sozialdienst-St.Josef-Leitung <Sozialdienst-St.Josef-Leitung@caritas-mettmann.de>

Datum: 20.01.2021, 08:56

An: Ursula Klützke <uschikluetzke@t-online.de>

Hallo Frau Klützke,

das tut mir leid, ich wünsche Ihnen gute Besserung und alles Gute.
Die Geschenke sind wieder sehr gut angekommen. Besonders gelobt wurde wieder, wie liebevoll uns hübsch die Geschenke verpackt waren. Eine Dame hatte sich Modeschmuck gewünscht – hier wurde der Geschmack der Dame wunderbar getroffen, die Dame zeigte allen stolz ihren Schmuck.
Ein Herr bekam ein Fisch-Mobile, das ganz fantastisch aussieht und Freude bereitet hat. Auch alle anderen Geschenke (häufig Pflege – und Duftartikel) kamen sehr gut an und die Freude war groß.
Vielen Dank, dass Sie das immer so toll organisieren. Werden Sie schnell wieder gesund.

Herzliche Grüße,

Gabi Hühne

(Caritas Seniorenzentrum St. Josef)

Betreff: Aw: Fwd: Ergebnisse

Von: Eva Henkels <familienzentrumhimmelszelt@gmx.de>

Datum: 19.01.2021, 09:11

An: Ursula Klützke <uschikluetzke@t-online.de>

Hallo Frau Klützke,

die Geschenke sind bei den Kindern und Eltern freudig angenommen worden.

LG

B.Grünert